



Telefon +41 (0)52 632 73 61
Fax +41 (0)52 632 72 00
staatskanzlei@ktsh.ch

An die Medien

Aus den Verhandlungen des Regierungsrates

Festlegung der neuen Gebäudeversicherungsprämien

Die neu eingesetzte Verwaltungskommission der Gebäudeversicherung hat die Prämien für 2005 festgelegt. Die Abgaben der Gebäudeeigentümer sind neu unterteilt in eine Gebäudeversicherungsprämie und in eine vom Regierungsrat festzusetzende Brandschutzabgabe. Die Gesamtbelastung für die Grundeigentümer wird im Jahr 2005 nicht steigen. Die Prämien bewegen sich je nach Gebäudebau- und betriebsklasse zwischen 8 und 47 Rappen pro 1'000 Franken Gebäudeversicherungswert. Die Mindestprämie pro Gebäude beträgt 5 Franken. Die erstmalige Festlegung der Versicherungsprämien nach neuem Recht unterliegt der Genehmigung des Kantonsrates. Der Regierungsrat hat eine entsprechende Vorlage zuhanden des Kantonsrates verabschiedet.

Die Gebäudeversicherungsprämie hat die Aufwendungen der Gebäudeversicherung zu decken und ist nach versicherungstechnischen Grundsätzen festzusetzen. Die Verwaltungskommission ist sich bewusst, dass die Prämie für 2005 nicht ausreicht, um bei durchschnittlicher Schadenbelastung die Kosten der Gebäudeversicherung zu decken. Die Kommission macht deshalb bereits jetzt darauf aufmerksam, dass aufgrund der gesetzlichen Grundlagen die Prämien für 2006 mit grosser Wahrscheinlichkeit spürbar erhöht werden müssen.

Christoph Storrer bleibt Datenschutzbeauftragter

Der Regierungsrat hat Rechtsanwalt Christoph Storrer, Schaffhausen, als kantonalen Datenschutzbeauftragten für die Amtsdauer 2005-2008 wiedergewählt.

Amts jubiläum

Der Regierungsrat hat Paul Keller, Sektionschef der Gemeinde Dörflingen, der am 31. Dezember 2004 das 40-jährige Dienstjubiläum begehen kann, seinen Dank für dessen bisherige Tätigkeit im Dienste des Staates ausgesprochen.

Schaffhausen, 30. November 2004
bis und mit Nr. 44/2004
42/2004

Staatskanzlei Schaffhausen